

93416 - Le regalaron algunos vasos con algo de oro. ¿Qué debe hacer ella con ellos?

Pregunta

Recibí recientemente algunos regalos de casamiento, pero en algunos casos no sé cuáles son las normas legales acerca de ellos. Hay algunos vasos con oro, pero no hechos completamente en oro sino bañados. ¿Está bien que los use o los conserve, o debería deshacerme de ellos?

Respuesta detallada

Alabado sea Allah.

Si los vasos están hechos de oro o bañados en oro, no es permisible conservarlos o usarlos para comer o beber, aún si el oro está sólo en el borde, porque existe un reporte narrado por al-Bujari (5633) y Muslim (2067) de Hudhaifah (que Allah esté satisfecho de él), según el cual el Profeta dijo: “No beban en vasos de oro y plata, porque son para ellos (los incrédulos) en este mundo, y para ustedes (los creyentes) en el Más Allá (el Paraíso)”.

Y al-Bujari (5634) y Muslim (2065) narró de Umm Salamah, la esposa del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) que el Mensajero de Allah (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Quien beba en vasos de oro o plata sólo está tragando fuego del Infierno para su estómago”.

Los eruditos del Comité Permanente de Jurisprudencia Islámica fueron interrogados: “¿Cuáles son las normas sobre vender vasos y relojes bañados o enchapados en oro real, o casas y baños con adornos enchapados en oro, para el hombre y la mujer?”.

Ellos respondieron: “Si el asunto es tal como tú lo describes, no es permitido vender adornos para la casa o el baño enchapados en plata u oro, ya sea para el hombre o la mujer, porque el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “No beban en vasos de oro y plata, ni en platos de la misma clase, porque son para ellos (los

incrédulos) en este mundo, y para ustedes (los creyentes) en el Más Allá (el Paraíso)”. Sahih, consensuado. Y él (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Quien beba en vasos de oro o plata está tragando fuego del Infierno hacia su estómago”. Sahih, consensuado: esta versión fue narrada por Muslim. Y es haram usarlos de otras maneras que tengan que ver con la comida y la bebida, por el significado general de este relato y para evitar los caminos que puedan conducir a lo prohibido.

Lo mismo se aplica a los relojes y vasos que están enchapados en oro o plata, no es permisible venderlos a los hombres. Que Allah nos ayude a nosotros y a ti a hacer lo correcto”. Fin de la cita.

Fatáwa al-Laynah ad-Dá’imah (22/156).

Los eruditos del Comité Permanente de Jurisprudencia Islámica también fue interrogado (22/158): “¿Cuáles son las reglas sobre usar copas cuyos bordes están bañados en oro? Nosotros compramos una caja de copas y cuando abrimos la caja, encontramos escrito en ellas “bordes pintados en oro”. La parte de oro es una fina línea que difícilmente puede ser vista, y estaban muy baratas”.

Ellos respondieron:

No es permisible usar vasos que están hechos de oro y plata, ni que estén bañados o parcialmente pintados con oro o plata, porque el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Quien beba en vasos de oro o plata está tragando fuego del Infierno hacia su estómago”. Narrado por Muslim. Y él (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) también dijo: “No beban en vasos de oro y plata, ni en platos de la misma clase, porque son para ellos (los incrédulos) en este mundo, y para ustedes (los creyentes) en el Más Allá (el Paraíso)”. Narrado por Bujari y Muslim. Todo lo que sea enchapado o bañado en oro o plata está incluido dentro de esta categoría, porque implica usar estos metales para beber y comer, y si está probado ya que las copas mencionadas están pintadas con oro, no es permisible usarlos”. Fin de la cita.

Vea también la pregunta No. [13733](#) para más información.

Basándonos en esto, no es permisible conservar o usar estos vasos que te fueron regalados. Deberías deshacerte de ellos en una de dos maneras: devolvérselos al vendedor, si es posible, o removiendo las partes de oro sobre ellos aún si esto implica estropearlos, y usar el oro para hacer joyería o venderlo.

Y Allah sabe más.